
Siracusa.  Via  del  Logoteta,
basole  divelte.  Gibilisco:
"Problema  acuito  nonostante
le rassicurazioni"
“A distanza di quattro mesi, nessun intervento in via del
Logoteta”.  Motivo  di  rammarico  per  il  consigliere  di
circoscrizione Salvatore Gibilisco. L’esponente del quartiere
Ortigia punta l’indice contro l’amministrazione comunale che,
nonostante le garanzie fornite, non avrebbe ancora messo mano
a lavori risolutivi per il problema delle basole divelte.
“Avevo anche segnalato- prosegue Gibilisco- il cedimento del
tombino in cemento accanto alla lastra di ferro diventando un
serio pericolo di incolumità pubblica. Era il mese di novembre
2017”.  Secondo  le  previsioni  dell’amministrazione  comunale,
continua il consigliere di circoscrizione, lo scorso gennaio
la giunta sarebbe stata nelle condizioni di reperire fondi per
la manutenzione stradale. “Ma nulla- aggiunge Gibilisco- è
stato fatto. Questo crea anche un motivo di disturbo della
quiete dei residenti, visto che ad ogni passaggio di auto, il
rumore della lastra diventa assordante, soprattutto nelle ore
notturne”.  Al  sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  il  consigliere
chiede  di  intervenire  per  risolvere  immediatamente  il
problema.
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